

Nomination de Daniel Kägi HB9IQY membre d'honneur de l'USKA

Daniel Kägi a assuré la charge de Président de l'USKA de 2008 à 2016. En 2008, Il reprenait ce poste suite à une grosse crise identitaire de l'USKA.

L'année 2007 a débuté dans une certaine fébrilité au sein de l'USKA. Suite à de désagréables querelles internes cette crise identitaire a trouvé son apogée lorsqu'il s'est trouvé que seuls Andy HB9JOE et Pirmin HB9DTE étaient encore disposés à collaborer dans un comité. La situation semblait sans issue, une dissolution de l'association paraissait la conséquence logique. Dans le but de „sauver“ la situation (et l'USKA par la même occasion) une assemblée extraordinaire des délégués (AD) a été convoquée à Aarau le 21. Avril 2007 présidée pour l'occasion par Daniel Kägi, dans le but de ramener un peu de calme dans la tempête. Le Dr Willy Rüschi HB9AHL a conduit les destinées de l'USKA à titre intérimaire jusqu'à la prochaine AD de 2008. La recherche d'un nouveau président n'a pas abouti, certainement que des candidats potentiels ne souhaitent pas s'engager dans une situation conflictuelle. Lors de l'assemblée ordinaire des délégués (AD) 2008 à Olten, Daniel Kägi seul candidat à la présidence fut élu par acclamation Président de l'USKA (Point de l'ordre du jour „Informations / Divers“ !). Le comité s'est par la suite constitué avec les membres HB9IQY, HB9JOE et HB9DTE. Le comité de l'USKA était à nouveau en capacité d'agir !

Les membres de l'USKA sont certainement redevables à Daniel Kägi pour avoir su intervenir dans une situation d'urgence et ainsi éviter à l'USKA de subir d'autres dégâts. Son action et son total engagement a certainement donné un nouvel élan à l'USKA en assurant sa prospérité.

Sa conduite du comité la „bride sur le cou“ pour tous ses collaborateurs qui pouvaient travailler de manière autonome dans le cadre de leur mandat est certainement une des grandes qualités de Dani Kägi. C'est bien grâce à ce style de conduite que l'USKA, sous sa présidence, a retrouvé un nouvel élan.

Quelques „faits saillants“ de son mandat:

- Jubilé 80 ans USKA à Salvan/VS 2009: En souvenir des 100 ans de la remise du prix Nobel de physique à Guglielmo Marconi. Le secrétaire général de l'UIT, Dr. Hamadou Touré HB9EHT, en présence du Président de la Confédération M. Pascal Couchepin et du Président de l'USKA Daniel Kägi a inauguré une plaque souvenir de l'UIT sur la „Pierre Bergère“. C'est à cet emplacement que Marconi a effectué ses premiers essais de télégraphie sans fil. Cette technologie a fondamentalement changé le monde.
- Radio de secours: Première journée de l'USKA dédiée à la radio de secours en 2008, puis en 2013, à Zürich l'international GAREC (Global Amateur Radio Emergency Communication) de l'IARU. En 2014 première collaboration dans l'exercice de sécurité suisse ERNS 14 avec une délégation de l'USKA dans le groupe de travail „TIC“ de l'exercice.
- CEM : Première journée CEM de l'USKA en 2013, création d'un groupe de travail constitué d'experts, prise de participation dans une commission de normalisation (Électrosuisse, TK77/CISPR).
- Formation/Relève : Première journée destinée aux formateurs en 2010, par la suite ces journées seront pratiquement organisées annuellement. Dès 2013 plusieurs prestations dans des manifestations publiques de l'USKA dans de grandes foires/expositions : tunBern (BEA), tunBasel (Muba), tunZürich (Züspa), par la suite également dans d'autres lieux.
- PR/travaux d'intérêt public: Grand stand d'information 90 m² à la Muba 2011 de Bâle.
- HBradio: Pour une qualité équivalente, les coûts d'impression ont pu être divisés par deux en 2011, Ceci a eu pour conséquence de disposer des moyens économisés pour d'autres tâches importantes sans avoir recours à une augmentation des cotisations pour les membres.
- Avancées politiques: Rapidement l'USKA a voulu se rendre visible auprès des instances politiques : En 2010, heure des questions avec la Conseillère Nationale Rickli Natalie „Service radioamateur“

(10.5426), en décembre 2013 Postulat Lukas Reimann (13.4089) « Aplanir les obstacles qui sont une barrière à l'exercice du service public exercé par les radioamateurs lors de catastrophes ».

- Autorités: Entrée effective de l'USKA pour la conservation des droits à l'expérimentation pour le radio amateurisme suisse.
- Championnats du monde: En 2012, Organisation du HST High Speed Telegraphy World Championship IARU par l'USKA à Beatenberg BE.

Toutes ces activités ont été entreprises, soutenues activement et promues par Dani Kägi. La ténacité et une conduite mesurée des affaires de l'USKA et lors de l'assemblée des délégués et la conférence des présidents font partie de sa personnalité. Avec le début de son mandat de Président, les turbulences qui régnaient ont cessées et le calme est revenu. Dès 1995 l'hémorragie des membres de l'USKA a été jugulée et stabilisée. Le degré d'organisation de l'USKA peut, en comparaison avec d'autres associations, être qualifié d'exemplaire.

Daniel Kägi a été réélu au comité de l'USKA en 2018. Le dicastère „Community Development“ lui a été confié.

En reconnaissance de ses grands mérites en faveur du radio amateurisme suisse, et se fondant sur l'art. 4.1.3 des statuts de l'USKA, le comité propose à l'assemblée des délégués de nommer Daniel Kägi HB9IQY membre d'honneur de l'USKA.

Données personnelles de Daniel Kägi HB9IQY

Daniel Kägi a débuté son activité radio en 1977 sur la bande CB (y compris le 934 MHz). Le 3 avril 1992 il obtint sa première licence OUC avec l'indicatif HB9VQW qu'il complétera rapidement avec la concession radioamateur étendue (avec la CW) le 6. Avril 1993. Dani Kägi est membre de l'USKA depuis 1992. En 1993 il rejoint les rangs de la section de Schaffhouse, de 2002 à 2006 il présidera aux destinées de la section. Dani était membre de la commission des statuts durant le mandat de la présidence de l'USKA de Fred Tinner. Dani représentait les intérêts de l'USKA également sur un plan international avec sa participation aux conférences de l'IARU R1 à Cavtat/Croatie, Sun City/Afrique du Sud, Albena/Bulgarie ainsi qu'à Landshut/Bavière. En accord avec le CO de la conférence, Dani Kägi organisait la cérémonie de clôture durant l'Oktoberfest de Munich sur le „Wiesn“, le sanctuaire national pour les bavarois ! Admiratifs, les délégués des associations nationales lui en resteront reconnaissants. Dani Kägi est autoentrepreneur dans le domaine de la restauration, il rencontre un franc succès lors d'évènements particuliers ou publics, il est souvent en route pour fournir à ses clients bien être et mets de qualité.